

- 04** **Institucional**  
Celebración de Santo Tomás en la Fábrica de Armas
- 06** **Institucional**  
Muñoz conde y Baigún, doctores "honoris causa"
- 07** **Institucional**  
Más de 200 alumnos, en los Cursos de Postgrado en Derecho
- 08** **Institucional**  
La Universidad de Mayores continúa creciendo
- 09** **Institucional**  
Premian a la UCLM por un programa académico con EEUU
- 11** **Campus**  
Periodismo promueve el debate sobre la imagen de los políticos
- 12** **Campus**  
Nueva edición de los cursos de lengua y cultura chinas
- 14** **Entrevista**  
Miguel Ángel Collado, vicerrector de Grado, Máster y Doctorado
- 17** **Estudiantes**  
Los estudiantes cuentan ya con su propio estatuto
- 19** **Investigación**  
Garde, en la Comisión Evaluadora de la Actividad Investigadora
- 23** **Cultura**  
"En la plaza quieta" gana el premio Luna de Aire
- 24** **El Cierre**  
Juan Francisco Martínez Tirado, inspector de servicios

## Pasado, presente y futuro de la Universidad

La Universidad de Castilla-La Mancha celebró el pasado 26 de enero la festividad de Santo Tomás de Aquino con una ceremonia desarrollada en el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas. El acto, puramente académico y muy sencillo, sirvió sin embargo para dibujar aunque sea someramente un perfil del pasado, del presente y del futuro de la institución académica. Y cada uno de estos ámbitos temporales, el del ayer, el del hoy y el del mañana, pueden materializarse en distintos miembros de la comunidad universitaria, a quienes se reconoció su labor y esfuerzo durante la ceremonia.

El futuro de la Universidad de Castilla-La Mancha está, en primer lugar, en sus estudiantes. Y muy especialmente en aquellos que obtuvieron los premios nacionales a la excelencia en el rendimiento académico universitario, los premios extraordinarios fin de carrera de la UCLM y los premios extraordinarios de doctorado. Estos jóvenes alumnos representan lo mejor de la Universidad, el afán por avanzar en el estudio, por evolucionar como individuo independiente, crítico, profesional y autónomo.

Lo mismo puede decirse de los nuevos doctores, investidos durante la ceremonia celebrada en el Campus Toledano y símbolo del futuro investigador, científico, tecnológico y cultural de la UCLM.

Si los estudiantes y los nuevos doctores representan el futuro de la Universidad, quizá su presente más brillante pueda personalizarse en los dieciocho profesores que recibieron el reconocimiento de la institución académica por haber obtenido al menos cinco sexenios de investigación, avalados por la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora. Ellos representan el presente de la UCLM y su potencial, al que no hubiera sido posible llegar sin la aportación de aquellos que contribuyeron a construirla no hace tantos años. Así, la celebración de Santo Tomás de Aquino sirvió para reconocer el esfuerzo de dos profesores que han trabajado activamente por la UCLM aún sin pertenecer a la misma. Se trata del catedrático de la Autónoma de Madrid José Antonio Rodríguez Montes y al profesor de la Politécnica madrileña Manuel Recuerdo. Junto a ellos, los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha, ya jubilados, Raimundo Drudis y Fernando Sánchez Bañuelos, cuya labor resultó fundamental para consolidar la Universidad regional. Todos recibieron la medalla de la UCLM.

Nº 104 - FEBRERO 2011

Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector  
C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es  
Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Gabinete de Comunicación UCLM.

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. Extensión Universitaria

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN  
AGSM. Albacete. 967 21 55 47  
DEPÓSITO LEGAL AB-118-2008

